



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/42/470
S/19032
12 agosto 1987
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo segundo período de sesiones
Tema 39 del programa provisional*
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 12 de agosto de 1987 dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente del
Líbano ante las Naciones Unidas

En cumplimiento de instrucciones de mi Gobierno y en relación con nuestras cartas anteriores, lamento informarle de que Israel ha continuado sus ataques contra el Líbano meridional en distintas zonas, como lo indican los siguientes hechos:

1. El domingo 9 de agosto, la Fuerza Aérea Israelí llevó a cabo un ataque contra la aldea de Sultaniyah, que causó numerosas bajas entre la población y pérdidas de bienes en gran escala.
2. Durante la noche del domingo 9 al lunes 10 de agosto, el llamado "Ejército del Líbano Meridional" bombardeó con morteros a varias zonas al este de Sidan. Dicho bombardeo se prolongó durante varias horas.
3. El lunes 10 de agosto, cuatro helicópteros Cobra israelíes bombardearon la aldea de Qa'qa'iyat al-Yisr y el río Litani desde las 16.50 horas hasta las 18.15 horas. Utilizaron ametralladoras pesadas y misiles de aire a tierra, uno de los cuales alcanzó a un automóvil Mercedes de propiedad de un civil, causó la muerte de un ciudadano e hirió a otros dos. Los dirigentes israelíes justificaron este crimen alegando que el automóvil era "sospechoso". La artillería israelí participó rociando colinas, valles y campos con bombas incendiarias, que causaron incendios en tierras de cultivo y olivares de la zona.

* A/42/150.

El Gobierno del Líbano, que condena una vez más estas prácticas, contrarias a la práctica y el derecho internacionales, señala a la atención de la comunidad internacional el hecho de que la política de Israel en esta esfera está encaminada a crear zonas exclusivas donde los agricultores no puedan trabajar sus tierras. Tal es el caso de las aldeas de Yatar, Kafra, Yabaa, Arabsalim, Zautar y otras.

Una de las nuevas manifestaciones de esta habitual política de Israel es el reiterado bombardeo de las posiciones de la FPNUL, concretamente, los batallones nepalés y noruego, que ha sido justificado con argumentos falaces.

El Gobierno del Líbano, que condena estas prácticas terroristas e inhumanas por parte de Israel, reafirma su posición de que la continua ocupación israelí de la zona meridional y los repetidos actos de agresión contra la población y sus bienes crean una situación explosiva que amenaza a la seguridad de la población a ambos lados de la frontera y de que el único medio de lograr la paz y la seguridad para la región y su población es el cumplimiento de la voluntad internacional mediante la aplicación de las resoluciones del Consejo de Seguridad relativas al retiro de Israel del Líbano meridional y el despliegue de las fuerzas de la FPNUL hasta la frontera internacional.

El Gobierno del Líbano hace un llamamiento a la comunidad internacional para que se esfuerce en poner fin de inmediato a las prácticas israelíes, dado que éstas causan día a día más víctimas, mayor destrucción, nuevas pérdidas y renovados sufrimientos a la población del Líbano meridional.

Solicito tenga a bien hacer distribuir esta carta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 39 del programa provisional, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Nouhad MAHMOUD
Encargado de Negocios Interino
